



# TuS 1892 Grolsheim e.V.

Turnen • Zumba • Badminton • Frauensport • Aerobic • Fastnacht • Tischtennis

## **TuS 1892 Grolsheim e.V. feiert mit Rückblick auf das Jahr 2022 seinen Jahresabschluss**

### **Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften**

Der TuS 1892 Grolsheim e.V. beendet das Jahr 2022 mit einer kleinen Jahresabschlussfeier, zu der ein auserwählter Kreis der Mitglieder eingeladen waren. Rund 40 Mitglieder sind der Einladung des 1. Vorsitzenden ins Weinhaus Engel gefolgt, um mit ihm und seinem Vorstand auf das Jahr 2022 zurückzublicken.

In gemütlicher Atmosphäre berichtete er, dass im Jahr 2022 insgesamt nur zwei Vorstandssitzungen und zwei Sitzungen des Fastnachtsausschusses stattfanden.

Weiterhin führte er aus, dass der Beginn des Jahres noch stark von der Corona-Pandemie geprägt wurde. Nach reiflicher Überlegung und Abwägungen der Risiken und Möglichkeiten hatte der Vorstand seinerzeit entschieden, alle Veranstaltungen der Fastnachtskampagne 2022, schweren Herzens, abzusagen.

Im Sommer fand dann am 06.07.22 die Mitgliederversammlung des Vereins statt. Hier wurde der Vorstand etwas umstrukturiert. Michael Heeger steht seither der Abteilung „Fastnacht“ vor. Er folgt auf Carolin Apostel, die leider aus persönlichen Gründen ihr Amt niedergelegt hat. Des Weiteren wurde Meik Baumgärtner als neuer Abteilungsleiter „Männersport“ als Ersatz für Michael Heeger in den Vorstand gewählt.

Bei tollem Wetter hatte der Verein Ende August wieder eine schöne Kerb erlebt. Wie üblich hatte der Verein Getränke und Cocktails am Cocktailstand angeboten. Alle Helfer hatten in diesem Jahr vom Verein ein neues T-Shirt der Marke adidas erhalten. Insgesamt hatte der Verein 120 neue T-Shirts bestellt. Es war schön anzusehen, dass ausnahmslos alle Helfer im Cocktailstand das gleiche T-Shirt des Vereins an hatten. Ebenso hat der Verein insbesondere für die Grolscheimer Kerb in ein neues qualitativ hochwertiges Faltzelt investiert. Das Faltzelt beinhaltet das

Vereinswappen, den Vereinsnamen und wurde in den Vereinsfarben schwarz/rot bestellt. Ein Highlight war sicherlich die von einem Anbieter aus Neuwied ausgeliehene Cocktailmaschine. Man hatte die Wahl aus 15 verschiedenen Cocktails. Auch für die Kerb im nächsten Jahr wurde die Cocktailmaschine schon wieder gebucht. Sehr erfreulich war auch, dass in diesem Jahr wieder das beliebte Menschenkickerturnier stattfinden konnte. 8 Teams haben daran teilgenommen. Sieger wurde wieder mal das Team der Männersportgruppe

Anfang September fand dann für Kinder im Alter von 6-12 Jahren unter dem Motto „Ferien am Ort“ die 8. Kinder-Wochenendfreizeit des Vereins statt. Insgesamt erlebten 28 Kinder ein abwechslungsreiches Wochenende mit zwei Übernachtungen in der Nahelandhalle, eine Fahrt in den Kurpfalzpark nach Wachenheim, einen Kinoabend in der Halle und jede Menge Spiele und Spaß. Alle waren sich einig, dass die Ferien am Ort genauso schön waren wie frühere Freizeiten in den Jugendherbergen. Vielleicht sogar noch schöner, weil erst gar kein Heimweh aufkam.

Seit November bietet der Verein ein neues Angebot an. Es handelt sich hierbei um „Musical Dance“. Alle Menschen die Freude an moderner Musik und Tanz haben sind herzlich willkommen. Die Gruppe trifft sich immer montags um 20.30 Uhr in der Nahelandhalle unter der Leitung von Mario Wieland.

Am Ende seines Rückblicks hob der 1. Vorsitzende dann nochmal die bevorstehende Fastnachtskampagne 2023 hervor. Die Kampagne beginnt am 14.01.23 mit einer Fastnachtsparty. Für Stimmung in der Halle wird die Band „Couch & Cocktail“ sorgen. Obwohl der Kartenvorverkauf für die beiden Sitzungen leider nicht den Erwartungen entsprach, ist der Vorstand zuversichtlich, dass sich die Nachfrage nach Eintrittskarten im Januar nochmal steigern wird. Der 1. Vorsitzende ist davon überzeugt, dass der Verein wieder ein anspruchsvolles Programm präsentieren wird.

Abschließend ehrte Christopher Baldauf für 25-jährige Mitgliedschaft im Verein Martina und Wilfried Frick sowie Werner Axt mit der bronzenen Ehrentrophäe des Vereins. Volker Partenheimer wurde für seine 40-jährige Treue zum Verein mit der silbernen Ehrentrophäe des Vereins geehrt.

Zweifellos war der Höhepunkt des Abends aber die Ernennung der Geschwister Hiltrud Liebelt und Helga Partenheimer zu Ehrenmitgliedern des Vereins. Sie beide können auf stolze 60 Jahre Mitgliedschaft im Verein zurückblicken. Ihnen wurde die Ehrenurkunde des Vereins verliehen.

Der gelungene Abend klang anschließend bei gutem Essen und leckeren Wein gemütlich aus.

**Bild der Ehrengäste von links nach rechts:**

Christopher Baldauf (1. Vorsitzender), Hiltrud Liebelt, Volker Partenheimer, Martina Heeger (2. Vorsitzende), Martina Frick, Cindy Frick-Skronn, Tina Engel (Kassenwartin), Helga Partenheimer, Dietmar Hauck (Ehrenmitglied), Heinz Mehmel (Ehrenmitglied), Horst Engel (Ehrenmitglied)